



Die Senioren waren zu der Adventsfeier wieder zahlreich erschienen.

Pfarrer erzählte lustige Geschichten

Weihnachtsfeier für Senioren – Einen vergnüglichen Nachmittag verbracht

Hiltersried. (et) Am Sonntag waren die Senioren der Pfarrei Hiltersried im Gasthaus Decker in Trosendorf zu einem gemütlichen Adventsnachmittag eingeladen. Mit einem „modernen“ Weihnachtsgedicht von Pfarrgemeinderatsvorsitzendem Josef Reitinger fand der Nachmittag einen amüsanten Einstieg.

Reitinger freute sich über die gut besuchte „Stube“ und begrüßte alle anwesenden Senioren aufs Herzlichste, besonders Ruhestandspfarrer Michael Reitinger.

Musikalisch wurde der Nachmittag von den Rötzer Sängerinnen Helga Spießl und Elisabeth Zeiser umrahmt, die mit ihren Liedern eine weihnachtliche Stimmung zauberten.

Lustige Geschichten von Toni Lauerer wurden von Georg Schmid und Hans Pregler vorgetragen. Ruhestandspfarrer Michael Reitinger erzählte eine lustige Weihnachtsgeschichte im niederbayerischen Dialekt und ließ dabei so manche Erinnerung aus vergangenen Zeiten bei den Anwesenden wieder aufleben.

Am Nachmittag verwöhnten die

Pfarrgemeinderatsmitglieder die Senioren mit Plätzchen, Kuchen und Torten und gegen Abend gab es noch eine kleine Brotzeit.

Der Seniorennachmittag ist eine schöne Tradition in der Pfarrei und dafür dankten die Anwesenden auch dem Pfarrgemeinderat.



Die Rötzer Sängerinnen Helga Spießl und Elisabeth Zeiser sorgen für die musikalische Umrahmung.